

令和2年度 第1回恵庭市社会福祉審議会

高齢者福祉・介護保険専門部会 議事録

令和2年度第1回恵庭市社会福祉審議会高齢者福祉・介護保険専門部会は、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、書面開催により実施し、本議事録を作成する。

1. 委員名簿 高橋委員、島田委員、伊藤（新）委員、高畠委員、齊藤委員、渡邊委員
村松委員、伊藤（靖）委員、関田委員、本間委員、竹ヶ原委員（計11名）

2. 報告案件

報告1. 事業者の新規指定及び指定更新について
→質疑等はありませんでした。

報告2. 指定介護予防支援の一部委託について
→質疑等はありませんでした。

報告3. 第8期恵庭市高齢者保健福祉計画・恵庭市介護保険事業計画の策定について
→委員より、下記ご意見を頂きました。

（抜粋）

「フレイル（高齢者の虚弱（健康な状態と要介護状態の間））とオーラルフレイル（口腔機能の低下）は、深い関係があり、口腔機能が低下すると、栄養摂取量が下がり、体重の減少、筋肉量の低下を引き起こします。これにより日常の活動が低下し、結果として、基礎代謝も減少します。

ゆえに、口腔内の状態、口腔機能の状態をチェックすることは重要だと思います。」
⇒委員からのご指摘を踏まえ、計画策定に向けて取り組んで参ります。

報告4. 介護保険料の改定について
→質疑等はありませんでした。

報告5. 介護給付費適正化計画の策定について
→質疑等はありませんでした。

報告 6. コープさっぽろの移動販売車「おまかせ便 カケル」の運行開始について
→委員より、下記ご意見を頂きました。

「移動販売車を利用する事により、より良く生活できる高齢者が増え、介護予防につながる事を期待しています。」

⇒「おまかせ便 カケル」については、令和2年6月9日（火）から運行開始しており、一定の利用がある旨の報告を受けています。利用者のご意見の中にも、これからの運行に期待される声もあることから、今後もコープさっぽろと連携し、事業を推進して参ります。

報告 7. 新型コロナウイルスに関する本市（介護福祉課）の取組みについて
→委員より、下記ご意見を頂きました。

「新型コロナウイルス感染症の対応、大変お疲れ様でした。恵庭市は少数の感染者のみで本当に良かったと思います。」

⇒現状、恵庭市内では7例に収まっておりますが、まだ予断を許さない状況にあります。今後も国や北海道の動向を注視しながら、感染症対策の周知等に努めて参ります。

3. 開催日とみなす日

令和2年6月29日（月）

4. その他

資料②「報告3.第8期恵庭市高齢者保健福祉計画・恵庭市介護保険事業計画の策定に係る介護予防・日常生活圏域ニーズ調査等の実績報告について」については、一般高齢者宛てのアンケート結果であり、調査発送時には、『当該情報を市町村内で適切に管理する』旨了承を得たうえで回答を得ております。

つきましては、委員の皆様にはアンケート結果も含めて送付しておりますが、本件のみ『議事録』には一部掲載しないこと（非公開）としております。

以上